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Le sang de Jésus 
Volume 16 Les mystères de Dieu 
Par Ernest Angley 

 

Pourquoi le sang de Jésus a t’il été versé? Premièrement, Son sang a été versé pour la rémission des 
péchés. Car ceci est mon sang, le sang de l’alliance, qui est répandu pour plusieurs, pour 
la rémission des péchés (Matthieu 26 : 28). Ce sang qu’Il a versé pour nous, est le sang de vie, le 
sang de rédemption, le sang de délivrance. Et presque tout, d’après la loi, est purifié avec du 
sang, et sans effusion de sang il n’y a pas de pardon (Hébreux 9 : 22). Pas de rémission — pas 
de pardon — pas de pardon des péchés sans effusion de sang. 

Jésus a versé Son sang pour enlever les péchés du monde. Le lendemain, il vit Jésus venant à 
lui, et il dit : Voici l’agneau de Dieu, qui ôte le péché du monde (Jean 1 : 29). Lorsque le sang 
est exclut, le péché demeure. Le seul moyen de se débarrasser du péché est d’utiliser le sang de 
Jésus. 

Le sang divin de Jésus condamne tout péché; le péché ne peut entrer au Ciel. Le seul moyen par 
lequel tu peux entrer au Ciel est par le sang de Jésus. Si tu ne crois pas que Son sang est divin, tu ne 
l’utiliseras pas : et tu ne croiras pas dans la divinité de Son sang à moins que tu crois dans la virginité 
de Sa naissance. 

Voici de quelle manière arriva la naissance de Jésus-Christ. Marie, sa mère, ayant été 
fiancée à Joseph, se trouva enceinte par la vertu du Saint-Esprit, avant qu’ils eussent 
habité ensemble. Comme il y pensait, voici, un ange du Seigneur lui apparut en songe, et 
dit : Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre avec toi, Marie, ta femme, car l’enfant 
qu’elle a conçu vient du Saint-Esprit (Matthieu 1 : 18,20). L’Enfant que Marie portait a été conçu 
par le Saint-Esprit. Si ton âme se retrouve sans posséder le sang divin, tu es sans espoir, sans 
rédemption, sans salut. La fondation même du Christianisme est sur la virginité de Sa naissance. 

Elle enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus; c’est lui qui sauvera son peuple 
de ses péchés. Tout cela arriva afin que s’accomplît ce que le Seigneur avait annoncé par 
le prophète : Voici, la vierge sera enceinte, elle enfantera un fils, et on lui donnera le nom 
d’Emmanuel, ce qui signifie Dieu avec nous (Matthieu 1 : 21-23). Dieu demeure avec une 
personne, par le sang seulement. Si Jésus ne peut venir dans ton coeur par le sang, Il n’y entrera 
pas. Joseph s’étant réveillé fit ce que l’ange du Seigneur lui avait ordonné, et il prit sa 
femme avec lui. Mais il ne la connut point jusqu’à ce qu’elle eût enfanté un fils, auquel il 
donna le nom de Jésus (versets 24,25). 

Le père fournit le sang pour ses enfants, et non la mère. Lorsqu’un enfant est conçu, tout bon 
médecin peut te dire que le sang de l’enfant vient du père, et non de la mère. Joseph n’était pas le 
père biologique de Jésus. Jésus était le Fils unique de Dieu. C’est la raison pour laquelle, une vierge 
put donner naissance, un Fils de Dieu put naître dans la race humaine, afin que, nous puissions avoir 
un Sauveur. Le Saint-Esprit couvrit une vierge de Son ombre et l’Enfant qui prit naissance était le Fils 
de Dieu. 
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L’alliance par le sang de l’Ancien Testament 

De bonne foi, Dieu nous donna la Loi, refusant de regarder ce que le futur apporterait, afin de voir si 
l’homme vivrait selon la Loi. Mais l’homme n’obéit pas à la Loi et n’observa pas les Dix 
Commandements. Les Commandements furent tous violés. Le sang des animaux fut utilisé au temps 
de l’Ancien Testament, le sacrifice par le sang, un symbole du sang de Jésus. 

Le sang vous servira de signe sur les maisons où vous serez; je verrai le sang, et je 
passerai par-dessus vous, et il n’y aura point de plaie qui vous détruise, quand je 
frapperai le pays d’Égypte (Exode 12 : 13). Ceci est le message que le Seigneur donna à Moïse. 
On tua un agneau et appliqua son sang sur le montant des portes des Israélites qui étaient captifs en 
Égypte, afin que, lorsque l’ange destructeur vit le sang, il passe par-dessus la maison. Un symbole 
est aussi bon que l’original en aussi longtemps qu’il y a un bon fond pour l’appuyer. À la banque, un 
symbole d’argent est valide lorsqu’il est supporté par de la vraie monnaie. Sous la Loi de l’Ancien 
Testament, le sang était un symbole qui devait être suffisant, si le peuple le supporterait par la foi, 
l’amour et l’obéissance. Même le sang des animaux différait la main de la mort. Dieu n’excusait pas 
que le peuple d’Israël échoue; si seulement il se serait soumit à Son plan, Il leur avait offert la 
possibilité d’utiliser la puissance afin de vaincre le diable. C’est vraiment triste de voir qu’il ne se 
soumettait pas à ce que Dieu avait dit. 

Aujourd’hui, ceux qui n’ont pas le sang de Jésus appliqué sur le montant des portes de leurs cœurs et 
de leurs âmes, n’échapperont pas à vivre une mort éternelle en enfer, à la fin de leur voyage ici sur 
terre. Souviens-toi que, lorsque l’ange du Seigneur voyait le sang, il passait par-dessus la maison. Par 
contre, à chaque maison qui n’avait pas de sang, la mort s’ensuivait. Aujourd’hui, la mort spirituelle 
atteindra chaque personne qui rejette le sang de Jésus de son cœur. 

Moïse prit le sang, et il le répandit sur le peuple, en disant : Voici le sang de l’alliance que 
l’Éternel a faite avec vous selon toutes ces paroles (Exode 24 : 8). Le Seigneur nous a donné 
une alliance de sang, mais bien entendu, dans l’Ancien Testament, l’alliance de sang n’était pas par le 
sang du Fils de Dieu. Le peuple avait alors un type et un ombrage de Son sang; aujourd’hui, nous 
avons le sang réel. 

Lorsque les Israélites commencèrent leur voyage à Canaan, ils avaient déjà vu comment le sang 
fonctionnait, comment il différait la main de la mort. Ils auraient put se sentir en sécurité sous la 
protection du sang, mais ils désiraient plutôt dépendre de leur propre sécurité, au lieu du sang du 
Seigneur qui leur était offert, pour Son honneur et pour Sa gloire. 

Le sacerdoce avait ces instructions : Tu égorgeras le bélier; tu prendras de son sang, tu en 
mettras sur la lobe de l’oreille droite d’Aaron et sur le lobe de l’oreille droite de ses fils, 
sur le pouce de leur main droite et sur le gros orteil de leur pied droit, et tu répandras le 
sang sur l’autel tout autour (Exode 29 : 20). En d’autres mots, le prêtre devait se soumettre 
complètement à “Ainsi parle l’Éternel.” Afin que l’entière personne soit protégée par le sang, il était 
nécessaire qu’elle cède aux instructions du sang. Leurs oreilles devaient entendre la Parole du 
Seigneur, leurs pieds et leurs mains devaient être nettoyés, sanctifiés et dédiés au Seigneur. 
Certaines personnes ont essayées d’accomplir l’œuvre de Dieu sans avoir le sang d’appliquer à leurs 
cœurs, à leurs esprits et à leurs âmes; et elles ont échouées. Elles ont pu en tromper certains, mais 
elles ne pouvaient pas tromper Dieu. Déclarant être ministres de l’Évangile, elles étaient des 
hypocrites. 
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Si son offrande est un holocauste de menu bétail, d’agneaux ou de chèvres, il offrira un 
mâle sans défaut (Lévitique 1 : 10). Une offrande sans défaut devait être présentée. Christ, un 
Agneau sans défaut, revient chercher un peuple sans défaut. Cette même puissance nous est offerte, 
celle que Jésus utilisa en tant que Fils de l’homme, afin de Se garder Lui-même sans tache, pure, 
immaculé et libre d’imperfection. Nous pouvons utiliser la puissance de Son sang. Si nous négligeons 
de l’utiliser, nous nous attirons des problèmes. 

Il l’égorgera au côté septentrional de l’autel, devant l’Éternel; et les sacrificateurs, fils 
d’Aaron, en répandront le sang sur l’autel tout autour (Lévitique 1 : 11). Pour Dieu, il était 
nécessaire que chaque autel soit dédié, consacré et couvert de sang. Aujourd’hui, dans les églises qui 
prêchent la vérité à la congrégation, l’autel est recouvert du sang de Jésus. Lorsque l’autel de ton 
cœur est recouvert du sang de Jésus, tu rends honneur à Dieu, tu reconnais le sang de Jésus, et tu 
es protégé par le sang. Quiconque le désire, peut venir à Dieu afin d’être lavé et nettoyé, grâce au 
sang de Jésus. 

Dieu donna à Moïse encore plus d’instruction à propos du sacrifice d’un sang sanctifié : Il posera sa 
main sur la tête de sa victime, qu’il égorgera devant la tente d’assignation; et les fils 
d’Aaron en répandront le sang sur l’autel tour autour (Lévitique 3 : 13). Il [le sacrificateur] 
trempera son doigt dans le sang, et il en fera sept fois l’aspersion devant l’Éternel, en 
face du voile du sanctuaire. Il trempera son doigt dans le sang, et il en fera sept fois 
l’aspersion devant l’Éternel, en face du voile (Lévitique 4 : 6,17). Il fera sur un côté de 
l’autel l’aspersion du sang de la victime expiatoire, et le reste du sang sera réprimé au 
pied de l’autel : c’est un sacrifice d’expiation [une offrande pour le péché] (Lévitique 5 : 9). 
C’est dans le lieu où l’on égorge l’holocauste que sera égorgée la victime pour le sacrifice 
de culpabilité. On en répandra le sang sur l’autel tout autour (Lévitique 7 : 2). Lis aussi 
Lévitique 7 : 14; 8 : 19,24. 

Moïse prit de l’huile d’onction et du sang qui était sur l’autel; il en fit l’aspersion sur 
Aaron et sur ses vêtements, sur les fils d’Aaron et sur leurs vêtements; et il sanctifia 
Aaron et ses vêtements, les fils d’Aaron et leurs vêtements avec lui (Lévitique 8 : 30). Sans 
le sang, les prêtres ne pouvaient être sanctifiés par Dieu. Sans le sang, tu ne peux recevoir la 
sanctification. Sous la Loi, puisque Dieu allouait le sang des animaux d’apporter la sanctification, 
réalise combien plus le sang de Jésus sanctifiera chaque individu qui cèdera son cœur au Seigneur! 
Étudie les passages concernant le sang. 

C’est seulement le sang sans péché qui peut pardonner le péché 

C’est seulement un sang sans péché, le sang divin, qui peut être offert pour la rémission du péché. 
Le sang des animaux ne suffiraient pas; il ne peut renouvelé un peuple. Dieu nous a tellement aimé, 
qu’Il nous a donné Jésus. 

Un ange dit à Marie : Et voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu lui 
donneras le nom de Jésus. Il sera grand et sera appelé Fils du Très-Haut, et le Seigneur 
Dieu lui donnera le trône de David, son père. Il règnera sur la maison de Jacob 
éternellement, et son règne n’aura point de fin. Marie dit à l’ange : Comment cela se fera-
t-il, puisque je ne connais point d’homme? L’ange lui répondit : Le Saint-Esprit viendra 
sur toi, et la puissance du Très-Haut te couvrira de son ombre. C’est pourquoi le saint 
enfant qui naîtra de toi sera appelé Fils de Dieu (Luc 1 : 31-35). Les ministres qui ne prêchent 
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pas la virginité concernant Sa naissance, ne sont pas des ministres de l’Évangile mais sont des 
ministres de Satan, apparaissant au peuple comme étant des anges de lumière. 

Et Marie dit : Mon âme exalte le Seigneur, Et mon esprit se réjouit en Dieu, mon Sauveur 
(Luc 1 : 46,47). Quel bel esprit d’humilité, que Marie déploya. Ce n’est pas étonnant que Dieu l’avait 
choisit! Parce qu’il a jeté les yeux sur la bassesse de sa servante. Car voici, désormais 
toutes les générations me diront bienheureuse (verset 48). 

Marie ne possédait pas de divinité; elle était humaine comme nous tous. La Bible ne nous dit pas 
qu’elle était divine, mais bienheureuse. Elle était bienheureuse parce qu’elle serait la mère-terreste de 
Jésus. Jésus est le Sauveur, celui qui répond aux prières, celui qui intercède auprès du Père pour 
nous, et non pas Marie. La doctrine du salut est par le sang; il n’y a aucune autre avenue. 

Au jardin d’Éden, l’homme fut créé à l’image divine de Dieu; il était un être raisonnable, à libre choix. 
Que l’homme pèche, n’était pas dans le plan de Dieu : c’est la raison pour laquelle, lorsqu’Il créa 
l’homme, le plan du salut n’était pas nécessaire. Mais lorsque l’homme tomba dans le péché, Dieu a 
dû pourvoir un moyen de rédemption. En effet, avant que l’homme pèche, la rédemption n’était pas 
nécessaire. Dieu avait refusé de regarder au futur afin de voir si l’homme pécherait. Dieu n’a rien à 
voir avec le péché; le péché vient de l’homme et du diable. C’est l’homme et le diable qui sont à 
blâmer. Dieu utilisa différentes façons afin de racheter l’homme; avant la Loi, Il négociait avec les 
chefs de familles, mais les chefs de familles ont échoués. Ensuite Dieu donna la Loi, mais les gens se 
sont rebellés contre la Loi de Dieu, de la même façon qu’aujourd’hui, plusieurs se rebellent contre le 
fait de vivre saintement. Voyant que ces plans furent rejetés, Dieu donna l’extrême sacrifice : Son Fils 
unique. C’était un plan inspirant l’amour et la grâce. Le sang divin est la seule chose qui peut te 
justifier, la seule chose qui t’apporte la justification devant Dieu. Sans le sang, tu ne peux être saint. 

Lorsque tu l’accepteras, le sang te donnera un cœur nouveau, il créera en toi un nouvel esprit. 
L’écrivain des psaumes avait le désir d’un cœur nouveau re-créé en lui : O Dieu! Crée en moi un 
cœur pur, renouvelle en moi un esprit bien disposé (Psaume 51 : 12). 

Même avant la venue de Jésus, et de sa mort pour nous, l’écrivain des psaumes a dit que le Seigneur 
n’exaucerait pas les personnes qui possédaient de l’iniquité dans leur cœur. Si j’avais conçu 
l’iniquité dans mon cœur, le Seigneur ne m’aurait pas exaucé (Psaume 66 : 18). Toutefois, il 
y en a beaucoup aujourd’hui qui enseignent que, l’homme ne peut vivre sans péché, ne peut être 
libéré du péché. Ils ne reconnaissent pas le sang divin, ce que le sang accomplira. Ils sont soit 
ignorant, ou encore ont l’intention d’aller volontairement contre le sang de Jésus. Le salut et la 
rédemption du péché sont impossibles sans le sang de Jésus. 

Heureux ceux qui ont le cœur pur, car ils verront Dieu (Matthieu 5 : 8). Le sang de Jésus est 
la seule façon par laquelle tu puisses avoir un cœur pur. C’est seulement le sang divin de Jésus qui 
peut te rendre pur de cœur, enlever tout péché de ton cœur; rien d’autre ne le peut. Afin de 
continuer à marcher dans la délivrance et la liberté du sang, tu ne peux aucunement douter de la 
virginité concernant la naissance de Christ. Jésus a dit : Si donc le Fils vous affranchit, vous 
serez réellement libres (Jean 8 : 36). Cette liberté s’accomplie par le sang divin de Jésus. 

Les réclamations de divinité de Jésus 

Afin d’être apparenté à la race humaine, Jésus revêtu une chaire humaine — notre frère aîné, notre 
parenté — afin d’être qualifié pour être notre Rédempteur. Une simple sagesse humaine, pourrait-elle 
concevoir et dépeindre un tel caractère? Pourquoi une personne voudrait-elle l’inventer et Lui faire 
confiance en tant que seigneurie du monde? Comment des trompeurs pourraient-ils concevoir autant 
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de pureté, une pureté si impeccable? Comment des fanatiques pourraient-ils en fabriquer un si 
réfléchi, si bien équilibré, étant si juste dans ses traits, ses paroles ainsi que dans son comportement? 

Lorsqu’Il était sur terre, Christ porta de merveilleuses réclamations, des réclamations que plusieurs 
ont négligées de voir. S’Il n’est pas ce qu’Il a réclamé être, il n’y a alors aucun sang pour laver nos 
péchés, pas de sang dans lequel on peut se confier. Mais si Il est tout ce qu’Il a réclamé être lorsqu’Il 
était sur terre, nous avons alors un Sauveur, un Rédempteur, et nous pouvons confier nos vies, notre 
destiné à Son sang, et ne pas regarder en arrière. Nous savons, sans aucun doute que, nous sommes 
nés à nouveau, que nos âmes et que nos cœurs ont été scellés par le Saint-Esprit en utilisant le sang. 

Jésus, fit treize grandes réclamations en ce qui le concernait. 

Réclamation 1 : Jésus déclara qu’Il était le Fils unique de Dieu. Jean 3 : 16,18, Car Dieu a tant 
aimé le monde qu’il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse 
point, mais qu’il ait la vie éternelle. Celui qui croit en lui n’est point jugé; mais celui qui 
ne croit pas est déjà jugé, parce qu’il n’a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. Jean 
10 : 36 : Celui que le Père a sanctifié et envoyé dans le monde, vous lui dites : Tu 
blasphèmes! Et cela parce que j’ai dit : Je suis le Fils de Dieu. 

Si tu ne crois pas dans la nature divine de Son sang, tu ne crois pas en Jésus. Ceux qui réclament 
être avec Jésus, mais qui ne croient pas dans la virginité concernant Sa naissance, je le dit encore, ils 
ne Lui appartiennent pas. Si tu ne crois pas au sang, tu es condamné devant Dieu, condamné à la 
damnation éternelle. Si le sang divin ne supporterait pas le nom de Jésus, ce serait simplement un 
autre nom. Mais le sang divin supporte ce nom, le sang divin du Fils de Dieu. 

Réclamation 2 : Jésus déclara qu’Il était de même que le Père. Jésus lui dit : Il y a si longtemps 
que je suis avec vous, et tu ne m’as pas connu Philippe! Celui qui m’a vu a vu le Père; 
comment dis-tu : Montre-nous le Père (Jean 14 : 9)? Jésus disait, Je suis de même que le Père. 

Réclamation 3 : Jésus réclama être le Messie. La femme lui dit : Je sais que le Messie doit venir 
(celui qu’on appelle Christ); quand il sera venu, il nous annoncera toutes choses. Jésus 
lui dit : Je le suis, moi qui te parle (Jean 4 : 25,26). Si ces réclamations ne sont pas vrais, tu 
peux oublier tout à propos de Jésus, oublier tout à propos de la vie éternelle, à propos d’être 
ressuscité, oublier à propos de la venue prochaine de Jésus, au sujet de trouver la paix pour toujours 
et de vivre éternellement avec le Seigneur au Ciel. Vous sondez les Écritures, parce que vous 
pensez avoir en elles la vie éternelle : ce sont elles que rendent témoignage de moi. Et 
vous ne voulez pas venir à moi pour avoir la vie (Jean 5 : 39,40)! 

Réclamation 4 : Jésus réclama être le Rédempteur. C’est ainsi que le Fils de l’homme est venu, 
non pour être servi, mais pour servir et donner sa vie comme la rançon de plusieurs 
(Matthieu 20 : 29). 

Réclamation 5 : Il réclama être le Sauveur. Luc 19 : 9,10, Jésus lui dit : Le salut est entré 
aujourd’hui dans cette maison, parce que celui-ci est aussi un fils d’Abraham. Car le Fils 
de l’homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu. 

Réclamation 6 : Jésus réclama être envoyé de Dieu. Dieu, en effet, n’a pas envoyé son Fils dans 
le monde pour qu’il juge le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui. Car celui 
que Dieu a envoyé dit les paroles de Dieu, parce que Dieu ne lui donne pas l’Esprit avec 
mesure (Jean 3 : 17,34). L’Esprit de Dieu — tout Son Esprit — était disponible à Jésus, tout ce qui 
était de Dieu. 
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Réclamation 7 : Jésus a déclaré, Je suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au Père 
que par moi (Jean 14 : 6). Si Jésus n’aurait pas eu de divinité en Lui, ceci serait une fausse 
réclamation. Personne ne peut recevoir le salut d’aucune autre façon que par Jésus. 

Réclamation 8 : Jésus réclama qu’Il était celui qui pardonnait les péchés : Mon enfant, tes péchés 
sont pardonnés (Marc 2 : 5). 

Réclamation 9 : Jésus réclama être la résurrection et la vie. Si cette réclamation serait fausse, Jésus 
serait alors un faux Christ; mais ceci n’était pas une fausse réclamation. Jésus lui dit : Je suis la 
résurrection et la vie. Celui qui croit en moi vivra, quand même il serait mort (Jean 
11 : 25). À la tombe de Lazare, aussi bien que dans d’autres endroits, Jésus prouva Sa puissance de 
résurrection. 

Réclamation 10 : Jésus réclama être le juge finale de toutes les nations, les tribus et les peuples, juge 
des sages et des imprudents, des vivants et des morts. Matthieu 25 : 32, Toutes les nations 
seront assemblées devant lui, il séparera les uns d’avec les autres, comme le berger 
sépare les brebis d’avec les boucs. 

Réclamation 11 : Il réclama avoir toute autorité et toute puissance au Ciel et sur la terre, et pour Sa 
réclamation, Il fut appelé un blasphémateur. Jésus, s’étant approché, leur parla ainsi : Tout 
pouvoir m’a été donné dans le ciel et sur la terre (Matthieu 28 : 18). 

Réclamation 12 : Jésus réclama qu’Il serait toujours présent avec Ses disciples. Car là où deux ou 
trois sont assemblés en mon nom, je suis au milieu d’eux (Matthieu 18 : 20). Et voici, je 
suis avec vous tous les jours, jusqu’à la fin du monde (Matthieu 28 : 20). Par le sang, Il vous 
rejoindra lorsque vous vous rassemblerez en Son nom. Entre dans la puissance de Son sang et tu 
seras victorieux. 

Réclamation 13 : Jésus réclama qu’Il reviendra une troisième fois : Alors le signe du Fils de 
l’homme paraître dans le ciel, toutes les tribus de la terre se lamenteront, et elles verront 
le Fils de l’homme venant sur les nuées du ciel avec puissance et une grande gloire. Il 
enverra ses anges avec la trompette retentissante, et ils rassembleront ses élus des 
quatre vents, depuis une extrémité des cieux jusqu’à l’autre (Matthieu 24 : 30,31). Il doit 
être divin pour venir dans la gloire avec tous les saints anges avec Lui. 

Si tu ne peux accepter toutes les réclamations de Jésus, tu ne fais pas part de Son Royaume. 
Toutefois, si tu les acceptes toutes, tu es un de Ses enfants. Tout ce que tu as besoin de faire, c’est 
de mettre ta foi en action, et un jour, le Ciel t’appartiendra. Accepte ces treize réclamations, crois-y, 
demeure en elles et le sang agira en ta faveur. 

Le sang de Jésus est notre justification 

Sous la Loi, le jour d’Expiation se présentait une fois l’an. Le grand prêtre entrait dans le lieu très 
saint afin de présenter l’expiation pour le peuple, mais sous la Grâce, Jésus est devenu notre grand 
prêtre. Il alla au Ciel et offrit un sang sans péché sur l’autel du Ciel. Lorsque tu iras au Ciel, tu verras 
ce sang. C’est probablement une des premières choses que nos bien-aimés, ceux qui sont partis 
avant nous, ont fait, soit de s’agenouiller à l’autel de Son sang divin. Ceci doit être la plus 
merveilleuse place au Ciel, la plus sacrée. Tout le sang que Jésus a versé au Calvaire est là, étant 
éternel, tout comme Dieu Lui-même et Jésus sont éternels. Ce sang ne pourra jamais être détruit, 
contaminé ou affaibli. Le sang sans péché, est aussi fort que tout le Ciel l’est — et nous l’avons 
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présentement et nous pouvons l’utiliser. Pour chaque vrai enfant de Dieu, ce sang coule par la foi. 
Dans ta vie, si aucun des péchés que ce soit t’a contaminé, ce sang ne pourra s’écouler. 

Beaucoup de personnes ont de la difficulté à demeurer avec Dieu parce qu’elles n’ont pas vraiment le 
sang de Jésus qui coule dans leurs vies. Lorsque Jésus est mort au Calvaire, le voile du temple se 
déchira du haut en bas, signifiant que Dieu était descendu et qu’ll nous ouvrait tous, une nouvelle 
manière de vivre par le sang de Jésus, un sang qui est sans péché. 

C’est le sang qui est notre justification. Notre requête d’innocence absolue n’est possible, que par le 
sang divin de Jésus. Tu n’es pas justifié à moins que ce soit par Son sang divin. Plusieurs Chrétiens 
justifient leurs actions au lieu de se justifier par le sang. C’est la raison pour laquelle ils ne suivent 
pas Dieu de près, et qu’ils ne peuvent être des vainqueurs pour Jésus. La justification de soi, n’est 
pas la justification du sang. Le fait de se sentir bien n’a rien à voir avec si tu es justifié ou non. La 
justification n’est pas quelque chose que tu dois ressentir, c’est une chose absolue et accordée par le 
sang. 

Le sang divin de Jésus est tellement puissant qu’Il peut vaincre la mort. Jésus dit, Je donne ma vie, 
afin de la reprendre. Personne ne me l’ôte, mais je la donne de moi-même; j’ai le pouvoir 
de la donner, et j’ai le pouvoir de la reprendre (Jean 10 : 17,18). Jésus a donné Son sang, Sa 
vie; l’homme ne pouvait pas la Lui enlever. En laissant Sa vie divine au Ciel, avec le Père, Jésus alla 
au Calvaire afin que nous puissions avoir une vie divine éternelle. 

La vie éternelle est dans le sang 

Nos corps sont mortels, formés de la poussière de la terre, mais nos âmes sont immortelles; elles 
viennent de Dieu; elles font parties de Lui. Parce qu’elles font parties de Dieu, elles ne peuvent 
jamais mourir. L’âme vivra soit dans la mort de l’enfer, ou dans la vie du Ciel, la vie qui est fournit 
par le sang de Jésus. Le sang divin de Jésus circulera en nous pour toute l’éternité. Sinon, nous ne 
pourrions pas vivre pour toujours avec Lui. Lorsque tu as, en toi, le sang de Jésus, tu as la vie 
éternelle. Tu ne pourrais pas avoir, en toi, plus de vie, que Sa vie éternelle. Ton âme a maintenant la 
vie que le Seigneur voulait qu’elle possède au commencement, la vie qu’Il donna aux âmes du 
premier homme et de la première femme. 

S’ils n’auraient pas péché, Adam et Ève ne seraient jamais morts. Dieu leur a donné la vie divine en 
leurs âmes. S’ll n’aurait pas donné Sa vie sur la terre, par son sang divin, Jésus aurait pu vivre toute 
ces années sur la terre. Ce sang divin L’aurait gardé jeune; Il n’aurait pas vieillit et n’aurait pas été 
malade. Nous ne serons pas malade au Ciel. Ce sang divin nous appartiendra pour la santé de la 
personne entière. Ce sera merveilleux! 

Certaines personnes font du va-et-vient avec Dieu, doutant constamment de leur salut, ayant 
toujours besoin d’être supporté sur ce sujet. Où est leur confiance dans le sang? Qu’est-ce que Dieu 
pense d’eux? Si tu as le sang de Jésus d’appliquer sur ton cœur, tu as le salut. Mais si tu commets un 
péché volontairement, le sang cessera de couler; Jésus ne te procura plus Son sang. Par ton péché, 
tu as supprimé son offre. 

Si tu fais quelque chose que tu ne sais pas être péché, et que tu découvres ton erreur et te repends, 
Dieu te pardonnera. Lorsque le Saint-Esprit négocie avec toi, arrête-toi, afin que tu sois purifié de ce 
péché sans délai. Mais si tu continues dans ton péché, ceci devient un péché volontaire; tu as dénié 
le sang. 
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Lorsque le sang est dénié, le Fils de Dieu est dénié, tout à propos de Lui est dénié. Celui qui réclame 
être Chrétien et qui dénie encore le sang est un imposteur, un hypocrite. Pour la personne qui dénie 
le sang, en son cœur, aucune des choses que Jésus a réclamées être ne lui sont réelles. Lorsque les 
personnes dénient le sang de Jésus, ils dénient la vie éternelle avec Dieu. Lorsque le sang est dénié, 
tout ce que Dieu dit à propos de Son Fils est dénié; la vérité qu’Il apporta et enseigna est dénié, avec 
toutes ses merveilleuses caractéristiques. En n’ayant pas Ses caractéristiques, tu dénies le sang de 
Jésus par tes actions. 

Plusieurs années passées, une certaine dénomination a rappelé tous ses livres de cantiques et enleva 
tous les chants concernant le sang. Ils sont aujourd’hui dans un gâchis diabolique, ne méritant pas 
être appelé une église. Ce n’est pas une église du Seigneur; c’est une église d’homme, l’église du 
diable. 

J’ai fini par conclure que plusieurs d’entre eux n’ont actuellement jamais été nés de nouveau; ils ne 
vivent pas leur vie par le sang, ne manifeste pas l’amour par le sang, la foi par le sang et la grandeur 
de Christ par le sang. Ils ne peuvent même pas se contrôler. Jésus a dit, Si quelqu’un veut venir 
après moi, qu’il renonce à lui-même, qu’il se charge de sa croix, et qu’il me suive (Mark 
8 : 34). Si tu veux utiliser Son sang divin, tu dois te soumettre à ce sang. Lorsque tu ne te contrôles 
pas, tu n’es pas sous le sang. Ceci veut dire que ton âme n’est pas sous le sang; tu n’as aucune 
protection. 

Ne sois pas trompé, pensant être protégé, lorsque tu ne l’es pas. Tu ne peux faire du commérage, 
blesser les personnes avec tes paroles, semer de la discorde, mentir, blasphémer, ou commettre 
aucun péché et toujours avoir le sang de Jésus versé au-dedans de toi, en ton âme. Si tu n’as pas ce 
sang, tu n’as pas de salut ou de rédemption. Lorsque tu es sauvé, tu es contrôlé sous le sang et tu 
dois te garder sous le sang. Examine toi de près et vois si tu as tout placé sous le sang. 

Le Seigneur est en train de préparer les personnes qui partirons avec Jésus à Sa prochaine venue, et 
cette préparation s’accomplie par le sang. Tu ne recevras jamais le baptême de Saint-Esprit, sans le 
sang. Le sang doit premièrement faire son œuvre merveilleuse qui est de préparer le temple de 
glaise, le rendre saint. 

Suis les pas de Jésus, des pas d’amour. L’amour de Dieu est dans le sang. Si tu as appliqué ce sang, 
tu as aussi appliqué l’amour de Dieu. Lorsque tu reçois le salut, la première chose qui se produit est 
que toute la haine te laisse, toutes les rancunes ainsi que toutes les corruptions; elles sont 
remplacées par la justice et la sainteté de Christ. Tu aimes tout le monde, incluant même tes 
ennemis. Si pour toi, ceci ne s’est pas produit, tu n’as pas été né de nouveau, dit le Seigneur. 

Si tu ne vis pas sous le sang, tu n’es pas submergé dans Son amour et tu dénies alors ton droit d’être 
un membre de la famille de Dieu. Le Ciel n’appartiendra jamais à ceux qui ne font pas partie de la 
famille de Dieu. Soit que tu fais partie de la famille de Dieu en joignant cette famille par le sang, où 
soit que tu ne le fais pas. La famille de Dieu est juste, sainte, pure, propre et irréprochable devant 
Dieu, marchant près de Jésus. Dans Éphésiens, nous lisons que Jésus revient pour une Église sans 
tache, ni ride, ni rien de semblable, mais sainte et irrépréhensible (Éphésiens 5 : 27). Ceux-
ci sont les qualifications de l’Épouse. 

Il n’y a rien avec autant de valeur que le sang de Jésus qui sanctifie. Jésus pria pour la sanctification 
de Ses disciples : Sanctifie-les par ta vérité (Jean 17 : 17). Jésus a dit qu’Il était la vérité, Je suis 
le chemin, la vérité, et la vie (Jean 14 : 6). Il disait, sanctifie-les par Mon sang. 
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Plusieurs des personnes qui joignent une église, qui se font baptiser dans l’eau et qui signent une 
carte, appellent ça le salut. Ce n’est pas le salut de Dieu, ni le salut de Jésus. La vie est dans le sang, 
et non pas en signant une carte, ou par l’eau. Le baptême d’eau représente une conscience pure 
devant Dieu. Nous sommes enseveli avec lui dans l’eau signifiant que nous avons été enseveli dans 
Son sang; nous sortons alors de l’eau, signifiant que nous avons été ressuscité dans une vie nouvelle 
par Son sang. Le sang nous amène dans la divinité, nous faisant part de Sa nature divine. 
Lesquelles nous assurent de sa part les plus grandes et les plus précieuses promesses, 
afin que par elles vous deveniez participants de la nature divine, en fuyant la corruption 
qui existe dans le monde par la convoitise (II Pierre 1 : 4). 

Le sang doit s’écouler afin de nous protéger. Tu ne peux avoir la protection à moins que tu laisses le 
sang continuer de s’écouler; sans ce versement tu choisiras de faire ce qui est mal. La foi dans le 
sang maintient le flot, la foi en ce que dit le Seigneur. 

Le salut avant la crucifixion 

Le sang divin circulait durant tout le temps que Jésus était ici sur terre. Les gens en voyaient le 
résultat. Ils n’avaient jamais entendu un homme parler comme Jésus, jamais vu quelqu’un agir 
comme Lui. Son message était différent d’aucun de ceux qu’ils avaient entendu. Il a dit qu’Il était le 
pain descendu du Ciel. Lorsque les Israélites étaient dans le désert, la manne venant du Ciel leur 
donna la vie; Jésus est descendu du Ciel pour être ce pain qui donne la vie éternelle. Ce n’est pas la 
nourriture de la terre qui te garde en vie, c’est le Pain de Vie, Jésus. Mange de Jésus, mange de Sa 
puissance. Dîne de Lui. L’homme interne désire Jésus et ne peut être satisfait de la nourriture 
provenant de la terre. La partie de toi qui peut être satisfaite avec ce qui vient de la terre, est 
seulement la partie qui appartient à la terre. L’âme vient du souffle de Dieu, et elle peut seulement 
être satisfaite par la divinité. Elle peut seulement être satisfaite par ce qui vient de Dieu. 

Le sang doit s’écouler, et il coule en toi lorsque tu cèdes à la Parole et à la vérité par l’obéissance à 
tout ce que Dieu a dit, à tout ce que Jésus a enseigné. Je leur donne la vie éternelle; et elles ne 
périront jamais (Jean 10 : 28). Le sang est éternel, la vie et l’amour du sang sont éternels. Le sang 
possède toutes les choses éternelles que nous devons recevoir; il possède tout pouvoir pour toute 
l’éternité, et il possède toute la puissance dont nous avons besoin ici sur terre. 

Reconnais la puissance du sang 

Plusieurs Chrétiens sont affaiblis parce qu’ils ne connaissent pas, ou n’utilisent pas la puissance qui 
est dans le sang. Si tu es un de ceux qui ne se rendent pas compte de cette puissance, retourne au 
sang divin qui circulait en Jésus par la naissance venant d’une vierge, et réalise tout ce que le sang 
accomplira; reconnais ce que le sang a déjà fait. Lorsque tu comprendras le sang, tu ne douteras pas 
de ton salut, mais par le sang, tu seras capable de vaincre les batailles de tes pensées, dit le 
Seigneur. Lorsque tu ne mets pas ta confiance dans le sang, tu n’écouteras pas ce qui vient du Ciel. 
Ne réalisant pas que tu as ce privilège, cette pureté, tu ne te rendras pas compte de ta relation 
proche de Dieu. Nous sommes près de Lui par le sang de Jésus. Mais maintenant, en Jésus-
Christ, vous qui étiez jadis éloignés, vous avez été rapprochés par le sang de Christ 
(Éphésiens 2 : 13). 

Plusieurs personnes doutes de leurs prières, car elles ne se rendent pas compte que les bénéfices du 
sang les ont rendus près du Seigneur. Tu n’as pas besoin de crier pour que Dieu t’entende; par le 
sang, Il est tout près. Jusqu’à ce que tu deviennes conscient de ce que le sang fera, tu ne le laisseras 
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pas agir pour toi. Parce que tu n’utiliseras pas le sang durant ta vie, tu boiteras seulement, étant 
devenu un invalide spirituel. Tu dois utiliser le sang. 

Jésus nous a promis de marcher avec nous tout le long de la route et de ne jamais nous délaisser ou 
de nous abandonner. Cependant, plusieurs Chrétiens Le recherche toujours, se demandant où Il est. 
Durant tout ce temps, ils L’ont poussé à l’écart, ne faisant pas confiance au sang. Les pécheurs sont 
ceux qui devraient Le rechercher. 

En aussi longtemps que tu laisses le sang s’écouler, il te fourni une sécurité pour l’éternité. Tu peux 
savoir comment utiliser une police d’assurance, mais sais-tu comment utiliser l’assurance du sang-de-
Jésus pour toute l’éternité? La sécurité est dans le sang. Beaucoup de gens peuvent ressentir une 
sécurité par un gros compte en banque, mais non pas celle du sang de Jésus. Le sang de Jésus sera 
là jusqu’à la fin, et non pas le compte en banque. Le sang de Jésus possède la joie, la paix, la 
satisfaction que chaque âme devrait avoir et ce dont chaque vie a besoin. 

Le sang de Jésus son Fils nous purifie [cleanseth en anglais] de tout péché (I Jean 1 : 7). C’est 
par Son sang que ceci se produit. Dans la langue anglaise, tous les mots qui finissent par ’eth’ 
veulent dire que l’action de ces mots continue toujours. Ce sang doit continuer de s’écouler. Certains 
prêchent que lorsqu’une personne a été sauvée, qu’elle ne peut rétrograder. Le diable n’a jamais dit 
un si gros mensonge. Adam et Ève on cru à ce mensonge, pensant qu’en péchant, ils pourraient 
quand même s’accommoder, même si Dieu les avait averti du contraire. Le diable te fera penser que 
lorsque le sang de Jésus a été appliqué à ton âme, quoique tu fasses, le sang continuera de te 
purifier. Pas du tout. Tu dois céder ta vie à ce sang, vivre une vie pure, propre et sainte afin que ce 
sang continue de couler en toi. Ce sang ne sera pas versé dans un vaisseau malpropre. Il coulera 
dans ce vaisseau pour le purifier, mais afin de continuer de verser, ce vaisseau devra rester propre. 
Le péché coupe le flot du sang, te tuant spirituellement. De la même façon qu’un membre de ton 
corps meurt lorsque le flot de sang est coupé, lorsque le flot du sang divin est coupé en ton âme, tu 
meurs spirituellement. La vie est dans le sang. 

En quoi mets-tu ta confiance? Le médecin peut vérifier ta pression sanguine physiquement, mais 
cèdes-tu assez à l’Esprit afin de laisser Dieu régulariser ta divine pression sanguine, la garder au 
point, ou encore de te laisser savoir si elle n’est pas bonne? Lorsque tu ne cèdes pas aux choses 
spirituelles, ta divine pression sanguine n’est pas bonne. Si le sang de Jésus ne s’écoule pas en toi à 
chaque jour, tu es en ligne d’une mort spirituelle. Tu n’es pas purifié. 

Ce monde est rempli de péchés; tu peux être gardé sans tache seulement par le sang de Jésus. 
Lorsque le sang coule, tu n’as pas besoin de t’inquiéter à propos de pécher; en effet, dans cette 
disposition, tu ne voudras même pas pécher. Sans le sang divin, il n’y aucun salut; tout le salut divin 
dont tu as besoin est par le sang divin. 

Participants avec Christ 

Mais à tous ceux qui l’ont reçue…elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu (Jean 
1 : 12). Jésus, né de la vierge Marie, est né avec un sang divin et tous ceux qui ont reçu Son sang 
divin, sont devenus des fils et des filles de Dieu. Lorsque Jésus était ici sur terre, les personnes 
devaient accepter cette naissance venant d’une vierge afin de devenir fils de Dieu. Aucun disciple ne 
pouvait devenir un fils de Dieu à moins d’accepter ce sang qui était sans péché et d’accepter les 
réclamations que Jésus avait faites. Je le dis à nouveau, sans la foi dans la naissance venant d’une 
vierge, il n’existe pas de sang qui est sans péché qui peut donner la vie. 
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Car nous sommes devenus participants de Christ, pourvu que nous retenions fermement 
jusqu’à la fin l’assurance que nous avions au commencement (Hébreux 3 : 14). Nous 
sommes devenus participants de Christ. Tu ne peux être participant de Christ sans premièrement 
participer dans Son sang. Tous les bénéfices viennent par le sang; aucun d’eux ne te sont disponibles 
sans participer avec le sang. Si tu refuses le sang, tu refuses le seul remède au péché. Tu ne peux te 
permettre d’abandonner la foi; tu dois demeurer ferme. 

Participer veut dire prendre une partie de quelque chose, d’avoir une portion ou une part. Nous 
partageons Jésus en entier, et non seulement en partie. Les bénédictions de Dieu ne sont pas pour 
les pécheurs, mais pour ceux qui sont sans péché, les justes, le peuple saint de Dieu. Afin que tu 
sois un peuple saint pour l’Éternel, ton Dieu, comme il te l’a dit (Deutéronome 26 : 19). Un 
peuple saint est la seule sorte de peuple que Dieu possède; le reste appartient au diable. 

Que celui qui laboure doit labourer avec espérance, et celui qui foule le grain fouler avec 
l’espérance d’y avoir part (I Corinthiens 9 : 10). Avoir part de Son espérance veut aussi dire que 
nous avons part à Son amour. Étudie Son amour dans I Corinthiens 13. Nous sommes participants de 
cet amour, ou nous ne Lui appartenons pas. Cette sorte d’amour divin nous est donnée par Son salut. 
Si tu es sans amour tu es comme un airain qui résonne, ou une cymbale qui retentit (I 
Corinthiens 13 : 1). Sans amour, tu n’as rien, ni vie, ni intelligence spirituelle. Lorsque les personnes 
ne sont pas sous le sang, elles font des choses stupides. 

Lesquelles nous assurent de sa part les plus grandes et les plus précieuses promesses, 
afin que par elles vous deveniez participants de la nature divine (II Pierre 1 : 4). Nous avons 
toutes ces précieuses promesses qui nous disent que nous pouvons être comme Jésus, mais combien 
de personnes le croient vraiment et vivent par ces promesses? Nous pouvons avoir toutes Ses 
caractéristiques, marcher comme Il a marché, parler comme Il a parlé, enseigner ce qu’Il a enseigné, 
continuer le même ouvrage qu’Il faisait. Jésus a dit, Celui qui croit en moi fera aussi les œuvres 
que je fais, et il en fera de plus grandes, parce que je m’en vais au Père (Jean 14 : 12). 

Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu’il demeure 
éternellement avec vous (Jean 14 : 16). Jésus nous donna la promesse du Père, qui est la 
promesse du Saint-Esprit pour qu’Il vive et demeure dans chaque individu. Quel plan! L’homme 
n’aurait jamais pu penser à ce plan. Que la troisième personne de la Trinité du trône de Dieu vivrait 
et demeurerait dans chaque enfant de Dieu, est en fait, incroyable et merveilleux. 

Il y en a plusieurs qui ont réclamé avoir le baptême du Saint-Esprit, mais qui ne l’ont pas. Par les 
choses qu’ils disent et qu’ils font, de la façon dont ils se conduisent avec Dieu et avec les autres, 
démontrent leurs fautes. Ils ne sont pas sous le sang de Jésus, ils ne cèdent pas au sang, et il n’est 
pas possible qu’ils aient la troisième personne de Dieu vivant en eux. 

L’image divine 

Adam et Ève furent formés à l’image de Dieu, créés saints afin de ne jamais pécher. Ils étaient 
équipé pour ne jamais pécher, formés de l’amour et de la puissance de Dieu. Mais volontairement, ils 
ont péché contre Dieu. L’Évangile s’efforce de rétablir l’image divine que l’homme possédait au début, 
lorsqu’il fut créé, une image qui fut perdue par le péché. Si tu ne parle pas et n’agit pas comme 
Jésus, cette image n’a pas été rétablie en toi, et tu n’as pas été né de nouveau. Certaines personnes 
vont blasphémer, dire des blagues déplacées, faire du commérage, regarder des spectacles dégradés 
au cinéma et à la télévision, louent des vidéos classe X et achètent des magazines pornographiques; 
elles ne portent pas l’image divine. Jésus se joindrait-Il à vous pour regarder ces spectacles de 
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télévision obscènes, dégradant le corps que Dieu a créé dans la sainteté et la justice? Certainement 
pas. Nos corps devraient être les temples du Saint-Esprit, et Il ne vivra pas dans un temple profane. 

Aujourd’hui, jusqu’où te retrouves-tu en Lui? Est-ce que Dieu a regagné à nouveau cette image qu’Il 
avait perdue? Il a envoyé Jésus afin de regagner Son image en toi, une image corrompue vivant dans 
l’homme, une image dégradée, une qui était pleine d’obscurité, et non de lumière, une image de 
péché. Car c’est la haine et non l’amour qui a formé cette image. Est-ce que cette haine est 
manifestée dans ta maison? T’accordes-tu avec ton bien-aimé qui vit pour Dieu? Blâmes-tu les autres 
pour tes défauts? En utilisant le Saint-Esprit et la parole de Dieu, regarde-toi dans le miroir. Si tu 
penses que tous sont dans l’erreur, sauf toi, tu es dans le pétrin. Faire des histoires pour un rien et 
faire des crises de rage et de colère, éloignent l’Esprit de Dieu. Où te retrouves-tu aujourd’hui? Où 
est le sang? Ta vie, est-elle contaminée d’aucune façon par les tactiques du diable? Le sang ne s’allie 
pas avec aucune de ces choses. Si l’image de Dieu est difforme dans ta vie, le sang ne s’alliera pas 
avec ton esprit. Sans le sang, sans la divinité, ton esprit n’a aucune victoire, aucune puissance 
triomphante, aucune réponse à tes prières, et pas de vrais bénéfices divins. 

Tu peux jeûner, mais si tu ne cèdes pas au sang, et ne t’approfondis pas dans le sang et que tu n’en 
ressors pas avec l’amour, la bonté et la gentillesse de Jésus, tu as perdu ton jeûne. Tu n’as fait 
qu’être affamé, dit le Seigneur. Ce n’était pas un jeûne biblique. Dans un vrai jeûne biblique, tu te 
places sous le sang d’une façon plus précieuse, recevant les grands bénéfices du sang. Tu te revêts 
de l’humilité et de l’amour de Jésus d’une façon extraordinaire. Qu’Il est beau, et qu’Il est 
merveilleux! 

Jouies d’une relation spéciale avec Lui, tout en marchant avec Lui main dans la main. Comment 
pourrais-tu être arrogant dans une telle relation? Comment pourrais-tu être maussade, murmurer de 
mécontentement, et te plaindre? 

Jésus revient pour une Église sans tâche, ni ride ou aucune chose semblable. Il vient pour un peuple 
saint. Il n’y a que le sang qui puisse te rendre acceptable à Ses yeux. Le sang ne peut être versé 
pour toi à moins que tu cèdes au Saint-Esprit. Le Saint-Esprit s’est servit du sang pour te sauver; Il 
était l’agent de ta régénération. Il a appliqué le sang, et c’est le Saint-Esprit qui continue de verser le 
sang en toi. Tu dois être possédé par le Saint-Esprit, afin de céder au sang. Lorsque tu ne cèdes pas 
au sang, tu ne cèdes à rien qui fait partie de Jésus. Si tu penses l’être, tu te déçois toi-même. 

Le sang prend soin des plus profonds besoins de ton âme. Par le sang, tout ce dont tu as besoins est 
fourni par le Ciel. Jésus a tout rendu disponible; Il a approché la grandeur du Ciel si près que, nous 
pouvons l’atteindre et le toucher, l’atteindre et prendre les bénédictions de Dieu. Utilisant Ses mains 
percées par les clous, Il place nos mains dans les mains de Dieu le Père, nous réconciliant avec Dieu, 
créant cette image divine en nous. En regardant Ses enfants au travers du sang de Jésus, Dieu voit 
de beaux enfants. Il regarde au travers du sang et ne voit aucun péché; Il regarde au travers du 
sang et ne voit rien de laid, de dégradé ou d’impie. Il regarde, mais si le sang n’est pas versé dans 
l’âme de cette personne, Il ne peut voir au travers. Lorsque tu n’es pas recouvert par le sang, Dieu 
ne peut t’accepter. Dieu peut seulement t’accepter par le sang de l’Agneau, par le sang de Jésus, le 
sang sacré, le sang qui est saint. 

Le sang possède une protection. Dieu a construit une haie de protection autour de Job, mais ta haie 
de protection aujourd’hui, est le sang qui a taché la vielle croix rugueuse. Le diable ne peut briser 
cette haie de protection du sang afin de se rendre à ton âme. La haie de protection du sang devrait 
être d’abord enlevée, avant que le diable puisse se rendre à ton cœur. Que tu pèches volontairement 
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est la seule chose qui peut l’enlever. Tu peux toi-même, sortir en dehors de la haie de protection, en 
dehors du sang, mais le diable ne peut la traverser. 

Certains parmi vous ne savent pas comment utiliser le sang comme protection. Si quelqu’un est en 
Christ, il est une nouvelle créature. Les chose anciennes sont passées; voici, toutes 
choses sont devenues nouvelles (II Corinthiens 5 : 17). Sans le sang personne ne peut être 
renouvelé. La vielle créature peut seulement passer par le sang. Tu ne peux, par toi-même, te 
débarrasser de la vielle créature; tu ne peux la vendre ou même la donner. Les bonnes œuvres ne se 
produisent pas de cette façon. Car c’est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de 
la foi. Et cela ne vient pas de vous, c’est le don de Dieu. Ce n’est point par les œuvres, 
afin que personne ne se glorifie (Éphésiens 2 : 8,9). C’est seulement par le sang de Jésus que tu 
reçois le salut, il n’y a aucune autre façon. 

Jésus dit à Nicodème, En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne 
peut voir le royaume de Dieu (Jean 3 : 3). Nicodème n’avait aucune connaissance du sang divin 
et de la divinité venant sur terre. Il ne savait pas que Celui qui est Divin se tenait devant lui, que par 
Son sang divin toutes choses étaient possible, jusqu’à sauver son âme. Le Seigneur ne te rapièce 
pas; Il te re-fait flambant neuf d’un bout à l’autre, te re-fait à nouveau comme si tu n’aurais jamais 
péché, tout comme le premier Adam, avant qu’il tombe. C’est la raison pour laquelle le Seigneur 
descendra et marchera avec toi en tout temps. Il ne vient pas seulement vers le soir. Il est avec toi 
dans le pire temps des batailles. Jésus a dit, Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu’à la 
fin du monde (Matthieu 28 : 20). 

Le sang couvrant ton âme, est une preuve qu’Il est avec toi, que Son amour est versé; la joie du Ciel 
t’appartient. Merci mon Dieu pour le sang de Jésus! La seule façon de se rendre devant Dieu est par 
le sang. La seule façon de céder à Dieu, c’est par le sang. À chaque jour, tu dois céder à Dieu par le 
sang. À chaque fois que tu pris, cèdes au sang, afin que Dieu entende ta prière. Tout est par le sang. 
Le sang t’approche de Dieu; le sang te garde près de Lui. La grandeur de ton destin est dans le sang. 
L’amour du Ciel pour toi est dans le sang, la joie du Ciel pour toi est dans le sang, la sagesse et la 
connaissance de Dieu pour toi est dans le sang. Le sang divin qui est versé dans ton âme te donne la 
vie éternelle, une grandeur éternelle, tout ce qui est éternellement bon et parfait. Tu ne seras jamais 
parfait dans l’amour sans le sang. Dans le splendide Sermon sur la montagne, Jésus a dit, Soyez 
donc parfaits, comme votre Père céleste est parfait (Matthieu 5 : 48). Par le sang divin tu 
peux obtenir cette perfection et devenir parfait. 

Questions et Réponses 

Qu’arriva-t’il au sang de Jésus qui tomba sur le sol lorsqu’Il est mort au Calvaire? 

Il fut tout rassemblé et le Seigneur l’emporta au Ciel. Marie de Magdala n’était pas allouée de toucher 
Jésus juste après qu’Il fut ressuscité du tombeau, parce qu’il n’était pas encore monté au Ciel avec ce 
sang. Jésus lui dit : Ne me touche pas; car je ne suis pas encore monté vers mon Père 
(Jean 20 : 17). Plus tard Il dit à Thomas de le toucher. Entre le temps qu’Il dit à Marie de ne pas le 
toucher et le temps qu’Il dit à Thomas de le toucher, Il était monté au Ciel avec Son sang étant sans 
péché, ayant chaque goutte qui avait été versée. C’était le sang divin. Pourquoi l’aurait-il laissé pour 
la terre lorsque la malédiction était sur la terre. Le sang avait été versé sur le sol signifiant que la 
malédiction avait été conquit. Jésus était devenu une malédiction pour enlever la malédiction qui était 
sur l’homme aussi bien que sur la terre. Le temps approche où la terre sera rachetée par ce sang; le 
sang nous conduira dans l’Âge Parfait du règne de mil ans. 
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Lorsque la pure vérité est enseignée dans toute sa beauté, comment se fait-il que certains la 
valorisent pendant que d’autres ne la valorisent pas? 

Certaines personnes ne veulent simplement pas la vérité. Elles ne l’acceptent pas. La vérité ne 
s’adapte pas à leur style de vie. Elles ne veulent pas ce genre de liberté; elles préfèrent plutôt 
l’esclavage du péché, satisfaisant chaque désir de la chair. 

Lorsque nous sommes sans péché, et que nous invoquons le Seigneur afin qu’ll soit près et qu’ll nous 
prenne dans Ses bras, pourquoi ne pouvons nous pas Le voir et ressentir Son touché? Pourquoi n’est-
Il pas aussi réel pour nous que sont les autres personnes? 

Si tu vies de la façon qui est décrite pour toi, dans ce sermon sur le sang, Dieu sera si réel pour toi 
que tu sauras qu’Il est tout près. Par le Saint-Esprit, tu peux ressentir Ses bras d’amour autour de toi. 
La seule façon dont tu peux avoir une réalité en Jésus, est par Son sang qui a été versé. Le sang 
versé L’approche de toi. Tu dois accepter les bénéfices du sang, et ne pas laisser que tes propres 
ambitions prennent position entre toi et le sang. Le juste vivra par la foi (Romains 1 : 17). Tu vies 
par la foi et non par la vue physique. Tu peux mieux voir avec tes yeux spirituels qu’avec tes yeux 
physiques. Lorsque tu regardes avec tes yeux spirituels, la grandeur de Dieu te devient une réalité 
vivante parce que tu utilises la vue de Dieu. Par la vue de Dieu, tu peux voir l’Enlèvement, la période 
des Tribulations et plus loin même jusqu’à l’éternité. Mais si tu n’es pas recouvert par le sang, tu ne 
retrouveras pas la réalité dans le murmure doux et léger de Dieu. Si tu ne veux pas croire ce que 
Dieu a dit, tu ne croiras pas. C’est seulement par le sang que tu peux croire aux miracles et aux 
guérisons. Si tu ne crois pas au sang de Jésus, tu ne croiras pas aux signes, aux prodiges, aux 
miracles et aux guérisons. Tu ne peux croire à un Christ vivant et réel et accepter toutes les choses 
qu’Il a réclamées être, à moins que tu croies en Son sang, à moins que tu acceptes le sang. 

Comment le Saint-Esprit est-Il venu en existence, étant donné qu’Il n’est pas engendré comme Jésus 
le Fils de Dieu? 

Jésus était le Fils de Dieu avant qu’Il vienne sur terre; Il était avec Dieu lorsque la terre fut créée. Le 
Saint-Esprit fut avec Dieu aussi, pour ce même long temps. Le Père, le Fils et le Saint-Esprit forment 
la divinité; ils n’ont ni commencement, et n’auront pas de fin. Le Saint-Esprit n’est pas venu pour 
saigner et mourir; Il est descendu afin de s’installer en toi, mais seulement après que tu as été 
nettoyé, ta langue sanctifiée et que tu sois devenu un vaisseau convenable afin qu’Il puisse entrer 
pour vivre et demeurer en toi. S’Il doit utiliser ta langue, tu dois la garder sanctifiée par le sang de 
Jésus-Christ. 

Il est temps d’utiliser le sang. Jésus utilisait le sang continuellement lorsqu’Il était sur terre. Le sang 
agissait en Lui lorsqu’Il était un bébé, un enfant et un adolescent. Il possédait toujours le sang divin. 
Lorsqu’Il grandit, le sang n’était pas quelque chose de nouveau. Mais lorsqu’Il commença Son 
ministère, le sang commença à agir pour le peuple. L’aveugle recevait la vue, le sourd entendait, les 
péchés furent pardonnés; tout se produisaient par le sang. La foi dans le sang, croire que Jésus est le 
Fils de Dieu né d’une vierge est la raison par laquelle les personnes pouvaient être sauvées, même 
avant qu’Il meure sur la croix. Elles étaient sauvées par la foi dans le sang divin de Jésus. Même 
avant que le sang coule hors de Ses veines, la puissance de pardonner les péchés existait, il y avait 
autant de puissance qui existait. Il pardonna les péchés d’un homme qui était malade, affligé de 
paralysie, disant, Or, afin que vous sachiez que le Fils de l’homme a sur la terre le pouvoir 
de pardonner les péchés : Je te l’ordonne, dit-il au paralytique, lève-toi, prends ton lit, et 
va dans ta maison (Marc 2 : 10,11). Afin que le peuple puisse voir la puissance de Jésus sur le 
péché et la maladie, l’homme fut guéri instantanément. 
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Tu n’iras pas au Ciel sans le sang. Pourquoi douterais tu de la puissance du sang? Tu ne peux être 
justifié sans le sang. Être sous le sang, veux dire que tes péchés sont tous effacés. Être en dehors du 
sang, veux dire que tu es un pécheur. Plusieurs de ceux qui réclament être du Seigneur vivent en 
dehors du sang. Comme ce sera tragique lorsqu’ils découvriront que leur éternité sera en enfers! 

As-tu besoin de Jésus? 

Oh! Pécheurs, toi qui a rétrogradé : Viens à Jésus! Permet moi, étant quelqu’un qui aime ton âme, de 
te persuader de croire au sang qui a taché cette vielle croix rugueuse. Le sang de Jésus te nettoiera 
et fera de toi une nouvelle créature. Le sang peut te délivrer, te donner la paix de l’âme et de l’esprit, 
et te mettre en contact avec Dieu. 

Si tu ne connais pas Jésus, demande au Seigneur de permettre au sang de se verser dans ton âme et 
permet moi, maintenant, de prier avec toi : Mon Dieu, je confesse que Jésus fut né de la vierge Marie 
par un sang divin. Jésus a versé Son sang divin, le sang qui a le pouvoir de laver tout péché. Je crois 
que Son sang versé lavera tout mes péchés. Viens dans mon cœur, Jésus! Viens dans mon cœur. 

Si tu crois dans cette prière, dans un seul moment, le sang est assez puissant pour renouveler ton 
âme. Dans une fraction de seconde, tous tes péchés sont lavés par le sang de l’Agneau. Mets ta foi 
dans le sang de Jésus, dans le sang qui est saint et sacré, le sang qui fut apporté du Ciel pour 
racheter l’humanité de la chute de l’homme. 

Le sang devait être versé pour l’a guérison aussi bien que pour le salut. Sans le sang divin, il n’y 
aurait pas de guérison pour nous aujourd’hui. Dieu me la révélé, Il m’a montré que c’est le sang qui 
apporta la guérison. La guérison est possible par le sang de Jésus. Lorsqu’Ils L’ont battu, le sang 
coula du long de Son dos et, par ce sang, nous avons la guérison pour le corps physique. Et c’est 
par ses meurtrissures que nous sommes guéris (Ésaïe 53 : 5). Si tu as besoin de guérison, 
accepte maintenant cette prière de foi : Seigneur, les voici. À ces personnes aujourd’hui, j’ai délivré la 
Parole vivante, le Christ vivant, Celui qui est Divin. Maintenant, par tes dons surnaturels de guérisons, 
par ton don surnaturel des miracles, se produisant par le nom de ton Fils Jésus, ils se versent par le 
sang de Jésus : Guéris! Guéris! Dans le nom du Seigneur. Guéris! Dans le saint, saint nom de Jésus. 

Ainsi dit l’Esprit de Dieu : Fait confiance au sang de mon Fils Jésus. Tu trouveras toute la 
puissance nécessaire pour ta délivrance, pour ton être entier. Tout a été fourni par le 
sang divin. 

La rédemption, la délivrance, ma grandeur, toute ma grandeur est dans le sang de mon 
Fils. Précieux est ce sang, puissant est ce sang. 

Fais-y confiance : met-y toutes ta confiance et tu ne manqueras de rien. Mets-y toute ta 
confiance et tu ne manqueras de rien dans mes dons ni dans ma grandeur. Mets ta 
confiance dans le sang, le sang divin que mon Fils versa pour toi. Son sang est accepté 
non seulement sur terre, mais aussi dans les cieux. Et un jour tu verras ce sang divin sur 
mon saint autel, au Ciel, dit le Seigneur. Fais confiance en Son sang, qui est saint, et vie 
pour toute l’éternité, dit le Seigneur. 


